


CLASSIC DRIVER



2009 Ferrari F430 - Scuderia 16M

Scuderia 16M

Price	USD 415 345 EUR 349 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	2009	Interior colour	Other
Mileage	7 100 km / 4 412 mi	Condition	Used
Gearbox	Automatic	Location	
Performance	372 kW / 506 PS / 499 BHP	Fuel type	Petrol
Drivetrain	2wd	Exterior colour	Red
		Car type	Convertible / Roadster

Description

Einmalige Gelegenheit! Dieser Ferrari F430 Scuderia 16M ist einer von nur 499 gebauten Fahrzeugen! Der F430 Scuderia 16M war der letzte Ferrari, bei dem Michael Schumacher maßgeblich an der Entwicklung beteiligt war.

Unser Fahrzeug wurde mit Vollausrüstung in der Farbe Rot mit Interieur in Alcantara schwarz und großem Carbonpaket von einem deutschen Ferrari-Vertragshändler ausgeliefert. Insgesamt hatte der 430 nur 2 Halter und befindet sich in unfallfreiem Bestzustand. Der letzte Besitzer hatte das Fahrzeug in seiner Sammlung und bewegte den Sportwagen nur äusserst selten. Trotzdem wurde jedes Jahr die Wartung bei einem Ferrari Vertragshändler durchgeführt.

Der Spider präsentiert sich in mängelfreiem Bestzustand! Die komplette Bordliteratur mit durchgängig gestempeltem Scheckheft ist ebenso vorhanden wie das Batterieladegerät sowie beide Fahrzeugschlüssel.

Nutzen Sie die Gelegenheit dieses äusserst seltene, limitierte Modell mit perfekter Historie zu erwerben!

Unique chance! This Ferrari F430 Scuderia 16M is one of only 499 built vehicles! The F430 Scuderia 16M was the last Ferrari, where Michael Schumacher was instrumental in the development. Our vehicle was delivered with full equipment in the color red with interior in Alcantara black and large carbon package from a German Ferrari dealer. Overall, the 430 had only 2 Owners and is in accident-free best condition. The last owner had the vehicle in his collection and moved the sports car only very rarely. Nevertheless, every year the maintenance was carried out at a Ferrari dealer. The Spider presents itself in perfect condition! The complete on-board literature with a continuously stamped checkbook is available as well as the battery charger and both vehicle keys. Take this opportunity to acquire this extremely rare, limited edition model with perfect history!

Zwischenverkauf und Irrtümer für dieses Angebot sind ausdrücklich vorbehalten. Ausschlaggebend sind einzig und allein die Vereinbarungen im Kaufvertrag.

****Standort:**** D 82398 - Polling

Bei Interesse wenden Sie sich an:

HK-ENGINEERING D 82398 - Polling

Martin Wagner

unter Tel.: +49 881 92560955

Fax: +49 881 92560955

Mobil: +49 881 92560955,

martin.wagner hk-engineering (.) com

Anschrift: Kirchplatz 1 82398 Polling

+49 881 92560955

martin.wagner@hk-engineering.com



<https://www.classicdriver.com/en/car/ferrari/f430/2009/684826>

© Classic Driver. All rights reserved.